

にしき園敬老会



かわいい踊りにみんな手拍子

9月6日、介護老人保健施設にしき園で敬老会が行われ、田代西木村長のあいさつの後、敬老者に記念品が贈呈されました。

敬老会終了後には、にこにこ幼稚園の園児たちにより歌と踊りが披露され、敬老者の皆さんは笑顔を浮かべながら楽しそうに見入っておりました。

森林公園に モニュメントが作られました

9月2日から8日の1週間かけ、山形の東北芸術工科大学の学生の手で潟前山森林公園に「木のモニュメント」が作られました。

学生たちは、木材を彫り込んだり組み立てたりしながら、「日光」、「水」、「風」をテーマに3つの作品を完成させました。

期間中、参加学生は森林公園コテージに宿泊し、自炊を続けながら夜遅くまで完成に向けて制作に打ち込みました。



作品は、森林公園展望台に2作品、公園入り口に1作品が設置されていますので、皆さん機会がありましたら是非ご覧になってください。



ゴールをめざして限界に挑戦！

100キロチャレンジマラソン

今年で17回目を迎えた北緯40度秋田内陸リゾートカップ100キロマラソンが9月25日に開催されました。

100キロ、50キロ（北秋田市阿仁比立内スタート）の2部門に全国各地から1,537人のランナーが参加しました。

100キロの部は、午前5時の号砲を合図に一斉に角館広域交流センターをスタート。雨の中、選手はそれぞれのペースで国道105号を北上、北秋田市鷹巣地区のゴールをめざしました。

100キロ男子の部では湯沢市の佐藤多喜生さんが優勝。秋田県内から初の優勝となります。



大粒の雨の中一斉にスタート

部門ごとの優勝者・記録（敬称略）

100キロ男子 佐藤多喜生（湯沢市）・7時間15分54秒

100キロ女子 阿部 朋子（東京都）・8時間31分58秒

50キロ男子 小野寺憲一（宮城県）・3時間31分3秒

50キロ女子 永井 麻美（埼玉県）・3時間43分44秒